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Hallo!
Nachdem ich hier vieles gelesen habe, weiß ich leider nicht mehr wie vorher. Ich habe seit 2
Jahren Haarausfall und habe gegen Ende des letzten Jahres meinen Hautarzt gewechselt. Nach
einem Trichogramm und der Uniklinik hat sie mich zur Frauenärtzin geschickt. Diese hat mir die
Pille Valette empfohlen und gemeint, ich solle bis zu 6 Packungen am Stück nehmen, denn in
der einnahmefreien Zeit würden wieder die männlichen Hormone meine Haarwurzeln
"angreifen" und somit sie das Problem umgangen. Außerdem legte sie mir noch regaine ans
Herz was ich jetzt täglich zwei Mal anwende. 
Was ist eure Erfahrung mit den beiden Methoden, gibt es schneller wirkende, bessere Mittel
gegen den erblich bedingten Haarausfall?
Ich habe etwas über Süßgras gelesen, dass es die Haare nachwachsen lassen soll und
über Proscan (Hier im forum erwähnt)...
Ich bedanke mich jetzt schon für eine Antwort

Page 1 of 1 ---- Generated from Forum Haarausfall Frauen

https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=usrinfo&id=1965
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=rview&th=1045&goto=10737#msg_10737
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php?t=post&reply_to=10737
https://www.alopezie.de/foren/frauen/index.php

